

CR réunion Copernic en visio du 12 décembre 2024.

Objectifs :

- renforcer les assemblées locales du NFP
- constituer un répertoire/réseau des assemblées locales.
- Face au risque d'éclatement du NFP sur la scène politique nationale, construire un mouvement citoyen puissant à partir des collectifs et de la base pour maintenir l'unité.
- A terme, organisation d'états généraux de la gauche et de l'écologie, à partir des cahiers de doléances.
- Vers une candidature unique (prochaine présidentielle) décidée en commun.

Participants : 45 personnes, « représentants » des comités locaux, des assemblées locales, des collectifs locaux. : Paris extra muros (Pantin, Saint Denis...), sud ouest (Landes, Pays Basque...), sud est (Var Hautes Alpes...), Jura, Nord, Normandie...

Durée : 1h30

Principale activité de la réunion : chaque « représentant » local décrit sa situation locale, ses actions NFP en 3 minutes max :

- des groupes de tailles variables de 3 personnes à 100 personnes. (Les Hautes Alpes avec au moins 4/5 comités - collectifs locaux semblent présenter une forte densité géographique).
- Une intensité de fonctionnement variable : de réunions régulières (tous les 15 jours pour le collectif de Gap, et un ou deux autres), à une seule réunion récente pour certains collectifs naissant)
- Des actions locales plus ou moins développées avec deux axes principaux
 - faire connaître le programme du NFP (tractage sur les marchés par exemple)
 - entraide républicaine : aider les gens en difficulté. C'est reconnu comme difficile mais probablement plus efficace que l'affrontement verbal face au RN ...
- quelques difficultés ailleurs dans les territoires entre des collectifs et les partis, les élus.es, au sujet des logos entre autres.

Exposés intéressants montrant les différences et les similitudes partout, avec le message principal : nous ne sommes pas seuls !

Conclusions :

1. Le NFP doit vivre à sa base, les partis ne peuvent avoir une légitimité exclusive.
2. Les éléments de base sont de faire connaître le programme du NFP, de développer si possible l'entraide républicaine.
3. Il paraît fondamental de se constituer en réseau, ce que propose Copernic ce jour, avec l'idée de base que Copernic ne peut être l'organisateur, seulement un co-constructeur.
4. Ce réseau doit être ouvert à toutes celles et ceux qui souhaitent participer, tous les collectifs : pour participer, contacter Pierre Khalfa à l'adresse

p.khalfa@orange.fr

5. Cette mise en coordination ne peut être centrée sur elle même, mais doit se mettre en place pour agir.
6. Une prochaine réunion est prévue le 16 janvier 2025, à 19 h, ouverte à tous les collectifs (avis aux collectifs hauts-alpins !). Une boucle What'shapp va être créée.
7. D'ici à quelques mois ce nouveau réseau souhaite organiser des états généraux de la gauche et de l'écologie.